

<b>Gremium</b>	<b>Termin</b>	<b>Status</b>
Ortsbeirat Oppau	28.01.2020	öffentlich

**Anfrage der FWG-Ortsbeiratsfraktion  
Busverbindung für Schüler Oppau/Oggersheim**

Vorlage Nr.: 20201082



**FWG LUDWIGSHAFEN E. V.**  
Ortsbeirat Oppau · Londoner Ring 75 · 67069 Ludwigshafen

**ORTSBEIRAT OPPAU**

Fraktionsvorsitzender: Helge Moritz  
stellv. Fraktionsvorsitzender: Tobias Riedel

Herrn Ortsvorsteher o.V.i.A.  
Frank Meier  
Rathaus Oppau, Edigheimer Str. 26

Londoner Ring 75  
67079 Ludwigshafen

☎ 0621 65055243  
@ obr\_oppau@fwg-lu.de  
🌐 oppau.fwg-lu.de

67069 Ludwigshafen

Ludwigshafen, 12. Januar 2020

**Öffentliche Anfrage der FWG Fraktion zur Sitzung des Ortsbeirates Oppau am  
28.01.2020:**

Busverbindung für Schüler Oppau/Oggersheim

Sehr geehrter Herr Meier,

mit Einführung der Buslinie 89 (Endstelle Oppau - Buschwegbrücke, Oggersheim) wurde die stark frequentierte Schülerbuslinie Pfingstweide-Edigheim-Oppau/Oggersheim eingestellt. Leider wurde die Einstellung dieser Schülerbuslinie nicht ausreichend kommuniziert, die Schüler erfuhren nur durch einen Aushang an den Haltestellen von der Einstellung. Durch den Wegfall der Schulbusverbindung verschlechtert sich die Anbindung an die Schule massiv:

- die Schüler erreichen die Schule um 07:58 (Fahrzeit mind. 45 Minuten statt 15 Minuten) bei einem Schulbeginn ab 08:05 Uhr oder

- würden bei einer früheren Busverbindung (Abfahrt Oppau um 06:57 zum Hans-Warsch-Platz - Ankunft 07:14 Uhr) viel Wartezeit an der Schule verbringen müssen
- bei Verspätungen der Linienverbindung, die im Berufsverkehr schnell passieren können, ist regelmäßig eine Verspätung der Schüler zu erwarten
- zusätzlich ist durch die Linienverbindung eine höhere Belegung mit Fahrgästen gegeben, der Bus ist regelmäßig bei der Fahrt zur Schule voll besetzt
- durch die mitgenommenen Schulranzen entsteht ein hoher Platzbedarf im Linienbus
- die Sicherheit für die Schüler wird durch die Linienverbindung eingeschränkt

Dies veranlasst mich zu folgenden Fragen:

1. Warum erfolgte keine Information der Schule über den Wechsel vom Schüler- zum Linienverkehr?
2. Wurden die Ankunftszeiten an der Adolf-Diesterweg-Schule mit der Schulverwaltung abgestimmt?
3. Können die Ankunftszeiten an der Adolf-Diesterweg-Schule angepasst werden, um einen geordneten Schulbeginn zu gewährleisten?
4. Wenn Ja, in welchem Zeitrahmen?
5. Ist eine zusätzliche Verbindung zur Schule bzw. größerer Bus geplant, um die Platzsituation zu entspannen?

Mit freundlichen Grüßen  
Helge Moritz, Fraktionsvorsitzender